



Le 15 octobre 2010

AVIS À LA COLLECTIVITÉ

Nous souhaitons vous informer qu'un incident est survenu le vendredi 15 octobre 2010 sur le site de la raffinerie Shell de Montréal dont les activités de raffinage sont arrêtées depuis le 7 octobre dernier.

Contrairement à ce qui a été rapporté par les médias, il ne s'agit pas d'une explosion.

Deux employés d'un entrepreneur indépendant dont les services ont été retenus pour le nettoyage de l'équipement désaffecté ont été blessés. Un appareil portable, opéré et appartenant à l'entrepreneur concerné, serait la source d'une fuite de vapeur d'eau chaude. Un des employés de l'entrepreneur a été traité pour blessures mineures et l'autre a subi un choc nerveux. Les deux employés ont été transportés à l'hôpital.

Nous avons été informés que les deux travailleurs ont quitté l'hôpital la journée même, dans l'après-midi, et que leur état de santé n'inspirerait aucune crainte.

La Commission de santé et sécurité au travail a été appelée sur les lieux et une enquête de l'incident est en cours.

Pour d'autres renseignements :

Nicole Belval

Représentante principale, communications

(514) 640-8515

nicole.belval@shell.com

La raffinerie Shell de Montréal-Est est membre de l'Association industrielle de l'Est de Montréal (AIEM) dont les actions mettent en priorité la qualité de l'environnement, la prévention des accidents et l'engagement social. L'objectif de cet avis est d'informer la population avoisinante de tout événement susceptible d'être perçu à l'extérieur du site industriel.

Transmission :

- CLIC via l'AIEM (et site Internet)